



lardy
IMMOBILIER

3 Pièces

80 m²

Réf. 14795799

945 000 €

St-Cyr-sur-Mer
Appartement à vendre (83270)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé en front de mer sur la plage des Lecques à Saint-Cyr sur mer, j'ai le plaisir de vous présenter cet appartement 3 pièces de 80 m² avec terrasse exposée sud-ouest, offrant une vue panoramique sur la baie. Nous sommes sur la Promenade Rose et à proximité immédiate de la plage et des principaux commerces. Au 1er étage, l'appartement récemment rénové, bénéficie d'une pièce de vie lumineuse de 35 m² env. avec sa cuisine ouverte équipée, d'une terrasse couverte de 15 m² env. accessible par 2 baies vitrées, de deux chambres avec placards, une salle d'eau, et d'une buanderie. ...

Ideally located on the seafront on Lecques beach in Saint-Cyr sur mer, I have the pleasure of presenting to you this 3-room apartment of 80 m² with south-west facing terrace. , offering a panoramic view of the bay. We are on the Promenade Rose and close to the beach and the main shops. On the 1st floor, the recently renovated apartment benefits from a bright living room of approximately 35 m². with its open fitted kitchen, a covered terrace of approx. accessible through 2 bay windows, two bedrooms with cupboards, a bathroom, and a laundry room. Reversible air conditioning. Garage for one car. ...

CHARLES TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence



lardy
IMMOBILIER



lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com

IMMOBILIER

lardy
IMMOBILIER